



**PAROISSE SAINTE GERMAINE
ET SAINT JEAN DE CACHAN**
38 avenue Dumotel 94230 CACHAN
Tel/Fax : 01 46 65 13 74
<http://www.eglise-catho-cachan.org>



RENCONTRE DE LA DIACONIE DU VAL DE BIÈVRE 20 JANVIER 2007

Ce samedi 20 janvier, nous nous sommes retrouvés à 40, tous acteurs de la diaconie du secteur Val de Bièvre pour une rencontre sur « la solidarité à l'heure de la mondialisation » animée par le P. Jean-Pierre Bourget et les diacres du Val de Bièvre. Le thème était d'actualité puisque depuis le mois d'août les communautés de Cachan et nombres d'acteurs présents ont été interpellés par l'évacuation du squat et que ce samedi débutait à Nairobi (au Kenya) le Forum Social Mondial.

Le Père Marc Lulle ouvre cette journée en nous rappelant que nous sommes tous des témoins de l'Évangile et que cette rencontre doit nous aider un peu plus à construire ensemble une diaconie : la solidarité, ce n'est pas seulement l'affaire des diacres, c'est celle de chacun et de tous. Après un temps de prière, il présente le Père J.P. Bourget qui assure une présence d'Église au M.I.N. de Rungis (donc sur notre secteur).

La matinée est consacrée à une première question : « **La solidarité à l'heure de la mondialisation, c'est quoi le problème ?** Puis quatre témoignages nous disent ce qui se vit ou s'est vécu sur notre secteur. D'abord, le témoignage d'une jeune femme qui travaille au M.I.N. de Rungis dans une petite entreprise de découpe de viande de porc de 80 personnes. On sent le poids de la mondialisation dans le resserrement des coûts. On vit la mondialisation à travers les différentes nationalités des salariés : 50 à 60 % sont des étrangers (souvent musulmans). Une solidarité de fait s'établit entre tout le personnel. Une enseignante de la prison de Fresnes parle de son expérience en milieu carcéral. La mondialisation existe aussi en prison. Il y a beaucoup d'étrangers. Elle lit trois lettres de jeunes détenues qui s'adressent à des élèves de collège pour leur faire part de leur triste expérience d'enfermement et les mettre en garde. Une jeune fille de Rungis visite des personnes âgées dans une maison de retraite de Fresnes. Elle exprime avec émotion ce que lui apportent ces visites : « *donner et recevoir* ». Enfin, Amboise Bayo M'ben parle du squat de Cachan, de son implication lors de l'évacuation des occupants. « *Je suis migrant dit-il, il est donc normal que je sois là, manière de témoigner en temps que diacre, mais aussi en tant que migrant.* »

L'apéritif et le repas partagé nous ont permis de poursuivre nos échanges. Après le café, notre intervenant a abordé une seconde question : « **la solidarité à l'heure de la mondialisation, qu'est-ce que notre foi a à en dire ?** »

Puis, après quelques échanges, nous avons terminé cette rencontre par l'Eucharistie au cours de laquelle Ambroise nous a commenté la lecture de saint Paul sur l'Église Corps du Christ.

Jean Destrac, diacre

**MESSE DES FAMILLES
et EVEIL à la FOI**
dimanche 11 février
10h45 à Sainte Germaine
10h « Aller au cœur de la foi »

**LANCEMENT DE LA
CAMPAGNE DU DENIER**
11 février 2007
voir au verso

« LA DEPRESSION, QUI ME LIBERERA ? »
Conférence de Jean Vanier
mercredi 7 février 20h30
Eglise St Léon – 1 place du Cardinal Amette – Paris 15^{ème}

PAROISSE SAINTE GERMAINE ET SAINT JEAN DE CACHAN
Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi de 16h30 à 19h30, mercredi et vendredi de 17h à 19h
jeudi et samedi de 10h à 12h
Permanence téléphonique : du mardi au vendredi de 8h à 12h, au 01 46 65 13 74
Père Marc LULLE 01 46 65 13 74

LA CAMPAGNE DU DENIER...

C'EST PARTI !

Pour la première fois cette année, les huit diocèses d'Ile-de-France font campagne ensemble pour le denier de l'Eglise.

Cette campagne sera lancée les 10 et 11 février prochains dans toute la région : les mêmes affiches « Il y a une Eglise dans ma vie » seront visibles de Créteil à Pontoise, de Versailles à Meaux...c'est une manière d'accompagner les Franciliens, qui se déplacent de plus en plus.

La campagne du denier, c'est toute l'année, il n'est jamais trop tard pour y penser. Vous avez peut-être déjà reçu dans vos boîtes aux lettres une lettre destinée aux donateurs, un mot de votre curé vous remerciant pour votre participation ou bien un tract destiné à informer un public le plus large possible. A l'automne, une lettre d'information sera diffusée fournissant des éléments d'information sur la vie du diocèse et sur l'usage des fonds recueillis.

GARDERIE DES TOUT-PETITS

Une garderie pour les 0 à 3 ans sera organisée pendant la prochaine messe des familles du dimanche 11 février. N'hésitez donc pas à venir en famille à la messe, vos petits seront pris en charge.

LES ATELIERS DE LA PAROLE

Avec Anne Lesage. Elle revient cette année pour un nouveau temps de formation visant à nous apprendre à proclamer la Parole de Dieu et à nous faire entendre.

Séances au choix, de 16h à 18h :

Samedi 17 février à Sainte Germaine

Samedi 17 mars à Saint Jean

Samedi 21 avril à Sainte Germaine

Contact : Yvonne Gougeon 01 46 63 67 38

LA LETTRE de L'EPS

La lettre annuelle de l'Equipe Pastorale de Secteur vient de sortir : elle est à votre disposition à l'entrée des églises. Elle vous donne des nouvelles de la vie et des projets de notre secteur du Val de Bièvre.

ZOOM sur le LE SERVICE

EVANGELIQUE des MALADES (SEM)

Le dimanche 11 février est la journée mondiale des malades. A cette occasion, le Service Evangélique des Malades annonce que l'équipe, formée de 16 personnes, rend visite aux résidents des maisons de retraite Cousin de Méricourt, de la Bièvre, de la RPA (Résidence des Personnes Agées) et aussi à des personnes à leur domicile, au total 25 personnes. Si dans votre entourage, **vous avez des voisins** qui ne peuvent plus sortir et **qui souhaiteraient avoir notre visite**, proposez-leur.

Contact : 01 46 65 13 74.

LA VEILLEE OECUMENIQUE

Extraits de la prière pénitentielle de la veillée œcuménique à Bourg-la-Reine le 25 janvier :

-Trop souvent nous nous arrêtons à l'apparence des autres sans chercher à les connaître ni à les comprendre. Parfois même nous leur manquons de respect en nous croyant supérieur. Nous généralisons trop fréquemment des cas isolés dans notre société, en enfermant les gens dans des catégories sans respecter leurs particularités.

- Seigneur, la peur de la différence nous empêche de communiquer avec notre prochain. Trop souvent nos craintes nous dominent et nous dictent nos conduites. Nous préférons la solution de facilité au lieu de suivre ta parole. Il est plus facile de s'occuper de nous et de parler de nous que d'écouter et de s'ouvrir aux autres.

- Trop souvent nous laissons les autres seuls dans leur souffrance physique ou morale, sans les aider ni même simplement les reconforter. Nous ne voyons pas qu'en les ignorant ou pire en nous moquant d'eux nous aggravons leurs souffrances.

NOS PEINES

Funérailles

Elvira PACITTI le 19 janvier
Suzanne CAQUARD le 22/01
Louisette FERRAND le 29/01
Marie PENSEC le 30 janvier

CALENDRIER

Dimanche 4 février	12h	Sainte Germaine	Confirmands
Mardi 6 février	20h30	Sainte Germaine	Préparation au baptême
Jeudi 8 février	20h30	Sainte Germaine	Comité de pilotage des travaux
Dimanche 11 février	10h	Sainte Germaine	« Aller au cœur de la foi »
	10h45	Sainte Germaine	Messe des familles et Eveil à la foi
		Saint Jean	Préparation au mariage
Vendredi 16 février	20h30	Sainte Germaine	Théo Café « Eglise et politique »

